

市の人口
(1月1日現在)

世帯数
13,005世帯 32世帯増
人 口
男 23,279人 29人増
女 24,011人 38人増
計 47,290人 67人増

市報



発行: 石岡市役所

編集: 企画室広報公聴係
印刷: 長谷川印刷所

1月号

—286—

石岡市民憲章

- しごとに誇りをもち、栄えるまちをつくります。
- きまりを守り、住みよいまちをつくります。
- からだをきたえ、明るいまちをつくります。
- 教養をたかめ、文化のまちをつくります。
- たがいに助けあい、楽しいまちをつくります。

新しい農業に取り組む後継者たち

関川地区農業構造改善事業
キユウリハウス団地完成。



議長
前島雅光



昭和五十四年の新春あけましておめでとうございます。
四万七千の市民の皆様には益々元気で新年を迎えたことを思ひます。
平素市議会に対しまして、ご



市長
鬼沢賢造

せん。特に本年度の重要な課題は、ます市民体育のめざましい隆盛と相まって、受けざらとしての施設確保、交通体形の整備、市民連帯感の推進、社会教育振興の場としての地区公民館、更に図書館の建設、駐車場の確保、下水道、排水事業、農業発展の諸政策、公共用地取得

調和のとれた新しい石岡へ

市民とともに歩む議会として、信頼と権威を高めるべく、尚一層の努力と責任を痛感する次第であります。

昨年度取組みました、医療保健センターの建設、石中敷地裁判、道路対策の三つの特別委員会も、それぞれ一心の結着を見たわけであり、ご同慶に堪えま

等の実現を期し、市議会一同懸命の努力を傾け、市民各位の期待に沿いたいと念じております。ご周知のことく、最近における市民生活意識は、調和のとれたゆとりとやすらぎのある生活を指向する傾向が強まり、これとともに生活関連施設の整備の問題、各種福祉施設の充実等の

行政の強化と、市民生活中心の市民生活中心の合意する豊かな石岡市、そして市民であることに誇りと喜びをもてる、新らしい石岡の建設が、一段と重要なところへ進んでまいります。

今後とも、市民の皆さんとの協力をお願いいたし、あわせて皆様のご多幸を祈念申し上げ年頭のごあいさつといたします。

石岡駅東橋間街路の完成。
石岡駅東西連絡陸橋の開通。香

丸歩道設置事業の着手。

生活環境の整備では

公共下水道の推進(昭和五十六

年度末供用開始)、市営住宅の建

設、住居表示(第四年次)、地籍

調査(第四年次)、駅東地区区画

整理の推進、柏原公園、国分尼

寺跡公園の整備、高浜釣場の

整備、市営駐車場の増設、森林

公園の完成。

社会福祉の面では

保健センターの運営開始(本年

度末供用開始)。

教育関係では

石中、高浜小の増改築完成。南

二月に発刊する予定になつてお

ります。

新年おめでとうございます。
みなさまは、お元気でお正月
を迎えられましたでしょうか。
昨年は、前年につけて景気が
回復しないままに終りましたが
今年こそ、明るい年にしたいと
願わずにいられません。

石岡市の人口も、年末で四
万七千余となり、五万までにあ
と一息となりました。
市の仕事もいろいろな面で大
きく進んでおりますが、今年も
沢山の仕事を進めて参りたいと
考えております。

まず、道路交通では
石岡有料道路の着工(二年で完
成)、六軒・八軒バイパスの開通

六月頃)老人福祉センターのオ
ープン、身障者福祉施設(けや
きの家)オープン、児童遊園地
の増設。

教育関係では
石中、高浜小の増改築完成。南

今年も前進の年にしたい

どうか、今年こそ、市民のみ
なさまにとって、よい年となり
ますよう、お祈り申し上げまし
ます。まとめた「石岡市史」上巻を
石岡の歴史を誰にも判るように
書いてから、二十五年になります
なお、今年は石岡市が市制を

するので、その記念事業として、
石岡の歴史を誰にも判るように
まとめた「石岡市史」上巻を
二月に発刊する予定になつてお
ります。
どうか、今年こそ、市民のみ
なさまにとって、よい年となり
ますよう、お祈り申し上げまし
ます。新年のごあいさつといたし
ます。

▼ とじて保存しましょう ▲

美しい街に
石岡中二年 関 美佐子



今年の夏、一家四人で北海道に行つきました。知床の、とある港「ウトロ」から、船で半島の断崖を見学した時のことです。私は、船に乗るのがとても好きなので、船べりにもたれて、静かな海面を見つめていますと、一本のアイスキャンダーの棒が投げ込まれました。続いてたばこが一本、三本…。波の間にまた揚げられていました。私は怒りがこみ上げてきました。

（こんな勝手な人がいるから、本当に嫌になります。）

海岸が汚れるんだ。もし、地球が破壊したら、彼らのせいなんだ。この問題は、海だけではなく、私たちの街の中でも同じです。街を歩いていると、路上にゴミが落ちていることが目につきます。たばこの吸殻、いろいろなお菓子の包装紙などあらゆるゴミを捨てる——という小さなことが、やがて街を汚し、あげくの果ては、地球をむしばむ一因にもなりかねません。とても恥ずべきことは思いませんか——。もしも、どうしてもゴミを捨ててしまう人のために、私は街の中に、ベンキできれいに色を塗ったゴミ箱を置くことを提案します。

そうすれば、ものぐさでゴミを捨てる人でも、すぐ近くにゴミ箱があれば、まさか路上には

私たちの街はこんな街に

捨てないでしよう。
それから、少し生意気なようですが、注意されても聞かない人が出ないように、お母さんが子どもにきびしく言い聞かせることも必要だと思います。

以上のことは、日本全土に言えることです。もし石岡が美しいなれば、スポーツをする人でいっぱいになつてもよいはずなのに、スポーツをしている人は少なく、私達がスポーツをしていてもなにかとえんりよがちです。また、石小の近くには、市民広場があり、野外ステージもありますが、市民広場の行事といふうと、夏の盆おどりいで、私達にはあまりありません。それでも、野球などのスポーツは禁止されているのです。

いろいろと、土地問題などが私達が望んでいます。私達の希望として、思いつきり音楽を楽しむ場所や大きな図書館、広いスポーツ公園が必要なのです。そして、思いつきり行動してほしいのです。

いろいろと、土地問題などが私達の希望として、思いつきり音楽を楽しむ場所や大きな図書館、広いスポーツ公園が必要なのです。そして、思いつきり行動してほしいのです。

この年金には、物価スライド制が採り入れられていますから、将来、物価の変動によって、受け取る年金額が目減りするようになります。

私たちの希望

府中中一年 山口 泉恵



それから、仲良しをよんと、思つくり好きなスポーツができます。工業団地の方に、テニスコートや野球、サッカー公園など、いい所がありますが、

ですが、私達の家からはずいぶん遠いです。そこで、二つのみんなさんの心がまえだと思います。

人間は一人では生きていけません。みんなが集まつて初めて

生活できるのです。みんなが集まつたなら、何事も協力していかなければ、よい生活はできないと思います。

私は、障害年金、母子年金、遺児年金、寡婦年金など、さまざまなものがあります。

交通事故だけがをしたり、一家の働き手が亡くなつたときに永い人生におくる、いろいろ不幸な出来事を保障します。

金は、老後のことがかりでなく、永い人生におくる、いろいろ不運な出来事がどちらか

幸運な出来事があります。

保険料は、一ヶ月一千七百三十円（四月から三千三百円）です。

二十歳を記念して 国民年金に加入しよう

成人式を迎えたみなさまおめでとうございます。

この国民年金には、厚生年金金に加入していない、二十才から五十九才までの人すべてが入しなければなりません。

若い人たちにとっては、「老後（年金）なんてまだまだ先の話」と思いますが、国民年金は、老後のことばかりでなく、永い人生におくる、いろいろ不幸な人生におくる、いろいろ不

幸運な出来事があります。

この年金には、物価スライド制が採り入れていますから、将来、物価の変動によって、受け取る年金額が目減りするようになります。

笑い声のあふれたまちに

城南中二年 小松崎 あや子



人は、自分の生活を維持する上で、当然そのような考えにならうとは思いますが、それでも、心から信じることのできるものがないということは、人間として、何と哀れなことでしょうか。はつきり住みよい所だなどを決めつけて、いいものでしょくても住みよい所です。

しかし、本当にそうでしょうか。はつきり住みよい所だなどを決めつけて、いいものでしょくとも住みよい所です。

大切な水田地帯が広がっている石岡市の南部、自然に囲まれ、とても住みよい所です。

しかし、本当にそうでしょうか。はつきり住みよい所だなどを決めつけて、いいものでしょくとも住みよい所です。

人々は幸せに暮らしている。そういう言葉ができるでしょうか。

私は石岡に生まれ育ち、たくさんの人々の交流を見てきました。他の部落との交流や近所でのつき合い、大人の話を聞くことがあります。それは、自分の利益になることなら他人はどうやっていいと言

53年度一般会計補正予算

(第3号)

松くい虫防除・土地基盤整備 教育施設の充実に

一般会計

昭和五十三年、市議会第四回定例会が、十二月十一日より

十二月二十六日までの十六日間、市議場において開かれました。この定例会では、昭和五十二年度石岡市（一般会計、授産所特別会計、国民健康保険特別会計、簡易水道事業特別会計、下水道事業特別会計）の才入才出決算認定や昭和五十三年度一般会計補正予算など、十八議案が提出され、慎重審議の結果、原案どおり可決されました。なお、本会議の初日に九日の定例会において、監査要求がだされましたが石中建築工事について、監査委員より監査結果の報告がありました。可決された主な内容は次のとおりです。

今回の補正で二億二千三百七十万円を追加し、一般会計の予算総額は七十三億六千万円となりました。追加された主な内容は次のとおりです。

国庫支出金一千四百八十万円の減額。県支金六千九百一十三万円、市債二千六百九十万円、市税三千五百万円、地方交付税

◆歳入
善事業費五千八百七十三万五千円、松くい虫防除事業補助金三千七百五十万円、商工費では商店街共同施設設置費補助金百三十五万八千円、土木費では、市道整備事業五百百万円、交通安全対策事業二百七十七万円、駅前広場歩道カラーリ工事百四十万円、

事務費では、庁舎前時計塔工事五十万円、市民会館重油槽設置工事一百一十五万円、南小学校屋敷工事一千五百円、民生費では、老人保護措置費百二十三万円、泉ヶ丘保育園建設に伴う保育所整備補助金八百十七万八千円、児童館フェンス工事九十三万円、衛生費では、保健指導車購入百万円、保健センター医療機械購入二百万円、農林業費では、水田利用再編推進特別助金四百五十三万一千円、東大橋地区深井戸工事一千三百六十円、府中中学校改修工事等三千二十六万円、常陸国分寺跡発掘調査費百八十五万円、府中地区公民館建設設計料等六百五十五万円がそれ

◆歳出
十五回中一回、関川地区農業構造改善事業費五千八百七十三万五千円、松くい虫防除事業補助金三千七百五十万円、商工費では商店街共同施設設置費補助金百三十五万八千円、土木費では、市道整備事業五百百万円、交通安全対策事業二百七十七万円、駅前広場歩道カラーリ工事百四十万円、

事務費では、庁舎前時計塔工事五十万円、市民会館重油槽設置工事一百一十五万円、南小学校屋敷工事一千五百円、民生費では、老人保護措置費百二十三万円、泉ヶ丘保育園建設に伴う保育所整備補助金八百十七万八千円、児童館フェンス工事九十三万円、衛生費では、保健指導車購入百万円、保健センター医療機械購入二百万円、農林業費では、水田利用再編推進特別助金四百五十三万一千円、東大

橋地区深井戸工事一千三百六十円、府中中学校改修工事等三千二十六万円、常陸国分寺跡発掘調査費百八十五万円、府中地区公民館建設設計料等六百五十五万円がそれ

◆調査期間
1/8~3/31まで

◆調査区域
国分町、星の宮、若松町、宮部、鹿の子、谷向、正内、北の谷。

※問い合わせは市住居表示係へ
電話：一一一内線三四七

ではどうすればよいでしょう

